

ne saurait trop la recommander ; car elle est, *pour les épuisés, les surmenés et les affaiblis de tous genres, un véritable puits de santé et de vigueur.* Bon nombre de malades atteints de maladies réputées incurables ont été guéris ou tout au moins soulagés considérablement par ces différents traitements.

Les bains de siège à eau courante
Bains de siège donnent, de leur côté, un excellent résultat pour la guérison des hémorroïdes et de certaines affections pelviennes.

L'électricité médicale est aujourd'hui bien connue et jouit d'une grande faveur auprès de tous les membres de la profession ; il est peu de médecins qui ne possèdent au moins un appareil électrique. Parmi

Electricité ceux qui sont les plus employés au Sanatorium, nous mentionnerons des machines statiques à 24 et à 28 plateaux pouvant servir pour donner les bains électriques, les courants statiques induits, si efficaces contre les douleurs de tout genre, les rayons X, etc. ; un appareil de Piffard et un résonnateur de Oudin pour les courants de haute fréquence ; l'appareil de Crôte pour la transfusion des médicaments ; des appareils galvaniques et faradiques assez puissants pour appliquer les traitements par la méthode d'Apostoli, l'électrolyse, etc.

Le bain électrique est un tonique puissant du système nerveux, et donne des résultats merveilleux dans le traitement des névroses ; la neurasthénie, les
Bains électriques névralgies, les rhumatismes, l'insomnie cèdent rapidement à son action curative.